

Ficha Resumen



Taller de educación del consumidor: “Ahorro energético en el hogar”

La energía es un recurso natural importante que debemos valorar, preservar y cuidar.

Los hábitos de consumo responsable de energía están muy poco desarrollados en nuestra sociedad, por lo que debemos asumir un modelo de vida más acorde con el respeto hacia el medio ambiente, evitando el uso irracional de dicho recurso.

Es por esto, desde el Consorcio Extremeño de Información al consumidor consideramos de vital importancia la implantación de hábitos de ahorro energético y de medidas de bajo coste en nuestro hogar.



Objetivos:

- ❑ Generar una actitud responsable ante el consumo de energía.
- ❑ Impulsar hábitos de ahorro energético y medidas de bajo coste en nuestro entorno hogar.

Contenidos:

- ⇒ Hábitos de ahorro energético.
- ⇒ Medidas de bajo coste.

Destinatarios:

- ❑ Este taller se destina para alumnos de Escuelas Profesionales y población adulta en general.

Temporalización:

La duración del taller será de una hora, aproximadamente.

Para más información, visite nuestra web:
<https://saludextremadura.ses.es/masamano>
consultamasamano@salud-juntaex.es